



**Le 14 juillet 1789, 50 000 Parisiens s'emparent des fusils et des canons qui étaient entreposés à la caserne des Invalides. Mais il leur manque la poudre.**

**Ils décident alors de se rendre à la Bastille, une forteresse qui sert à la fois de prison et dépôt de munitions. Une fusillade éclate. La foule défonce les portes, s'empare des munitions et libère les prisonniers.**

**La prise de la Bastille devient le symbole de la chute de l'absolutisme et de l'arbitraire royal. Un siècle plus tard, le 14 juillet devient jour de fête nationale. Il donne lieu chaque année à un défilé militaire sur les Champs-Élysées et à un extraordinaire feu d'artifice tiré de la Tour Eiffel !**